



令和7年度 乳児だより

12月

ひよこぐみ

あたたかい日差しの入るひよこぐみ保育室も、扉からひんやりとした空気が入り、冬の到来を感じます。先日は今シーズン初めての床暖房も入れました。季節の変化を楽しみながら、元気に過ごしていきたいと思います。

保育参観では、子ども達の日常の様子を見ていただけたでしょうか?のぞき穴からなので不便さがあったと思いますが、子ども達のいつもの遊びや活動の様子を見ていただけたように感じています。扉を開けて対面したときの驚きと嬉しそうな表情がとっても可愛いかったです。ふれあい遊びにも快く参加していただき、ありがとうございました。私達には見せない素敵なお笑顔や照れたような表情が素敵でした。

歩行や伝い歩きによる探索活動、音楽に自然と身体が動き出す体操、大好きな絵本の読み聞かせ、なぐり描きやシール貼りなど、今興味のあることを思いきり取り入れて、遊びを楽しみたいと思います。

*ズボンの裾が長いものは、歩行の妨げになり、危険ですので裾上げをお願いします。



りすぐみ

つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。冬の季節になり、外で遊ぶ時も寒さを感じるようになってきましたが、外に行くことを伝えると「いえーい！！そとやー！」と大喜びの子どもたちです。園庭では、砂場で友達と「パーティー」と言って、たくさんのご馳走を作るのに大忙しです。滑り台では一人で駆け寄っていき、早いスピードで何度も滑っています。

12月の絵画展に向けて、制作でケーキを作りました。クレパスで丸を描いた後、紐通しをして土台部分をつくり、果物は事前にお買い物ごっこをして楽しんでからケーキのトッピングをしました。展示が始まりましたら、一緒に見てくださいね！

今月から、上靴を履くようになり毎日子どもたちは、履けることが嬉しくてつい足が動いてしまう様子が微笑ましいです。上靴のご準備、ありがとうございました。



あひるぐみ

早いもので12月。あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。

保育参観では、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。温かく見守っていただいたおかげで、子どもたちも安心していつもの姿を見せることが出来ました。

そんなあひる組の子どもたちは、11月から少しずつ手洗いを練習しています。保育者が「お袖ぎゅっぎゅっしてね」と声をかけると、自分で袖をまくろうとする姿が見られるようになり、一人ずつ順番に呼び、丁寧に手洗いの仕方を伝えています。日々の中で子どもたちの小さな“できた！”が増えています。

*寒くなり戸外に出る際靴下も着用しますので、名前を分かりやすく記入をお願いします。



冬用の衣服について

気温が下がり、お子様の服装に悩まれているご家庭もおありかと思います。園内では、身体を動かしやすいように、肌着とトレーナーに長ズボンがちょうど良いです。あまりにモコモコしたものや、布地が分厚いものだと活動しにくく、身体を動かしているうちに汗をかき、その後汗が冷えてしまうなど好ましくありません。気温・室温に応じて、空調や床暖房などで快適に過ごせるように対応していきますので、悩まれた時にはお気軽に声掛け下さい。

また、戸外遊びで上着を着ることがあります。薄手の物でフードのないものをご用意ください。保育園用に置いておかれても、毎日の登降園用の物でもかまいません。置く場所などは、各クラスにてお知らせ致します。

